

Erfolgreiche Projekte sprechen für sich – und mit anderen.

Hendricks & Schwartz ist spezialisiert auf das aktive Management von Stakeholdern aus Politik und Verwaltung, Medien, Wissenschaft, Wirtschaft und Gesellschaft im Rahmen von Genehmigungsverfahren.

Unsere Thesen:

„Emotionale Teilhabe ist die Regel, Gleichgültigkeit die Ausnahme.“

„Ohne Akzeptanz geht es nicht mehr.“

„Guter Dialog zu einzelnen Projekten fördert die Demokratie als Ganzes.“

„Kritische Projekte lieber nicht umsetzen als schlecht kommuniziert.“

Als „Berater in Gummistiefeln“ gehen wir an Ihrer Seite vor Ort – dorthin, wo Akzeptanz entsteht: im direkten Gespräch mit den Menschen.

Wir verbinden Strategie mit Praxis, indem wir:

- den Gesprächsfaden zu staatlichen und kommunalen Entscheidern herstellen,
- Ihrem Anliegen gegenüber der Öffentlichkeit Gewicht verleihen,
- moderne Dialog- und Beteiligungsformate konzipieren und realisieren,
- zwischen beteiligten Anspruchsgruppen moderieren

So leisten wir einen konkreten Beitrag zur Realisierung und Absicherung Ihrer Vorhaben!

Neben Analyse, Monitoring und konzeptioneller Beratung bieten wir Ihnen auch eine fortlaufende operative Begleitung – für Ihre Infrastrukturvorhaben und Immobilienprojekte. Auf Wunsch auch direkt vor Ort – kompetent, umsichtig und verbindlich.

Einen Einblick in unsere Denk- und Arbeitsweise erhalten Sie in der aktuellen Ausgabe unseres Magazins [the Stakeholder](#) oder in unserer [Infobroschüre zum Thema Infrastruktur- und Großprojekte](#).



Dr. Marc Tenbücken
Managing Partner
Hendricks & Schwartz GmbH

Auf dem [Fachforum](#) gibt der Gründer von Hendricks & Schwartz Einblicke in eine sich verändernde Kommunikation rund um Infrastrukturprojekte.